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Résumé: Le service public est I’'une des formes importantes de 1’intervention étatique dans la
vie publique, en vertus duquel I’Etat poursuit la réalisation de I’intérét général et la
satisfaction des besoins des citoyens. Parmi les principes fondamentaux du service public
figure le principe de mutabilité et d’évolution en réponse aux nouvelles exigences afin
d’accomplir les objectifs qui lui sont assignés.

La méthode de la délégation de service public gouvernant les services public a connu un
sucées dans les régimes juridiques comparés comme le droit francais, droit libanais, droit
marocain et les autres droits. Le législateur algérien a adopté la délégation comme une
nouvelle méthode en vertus du décret présidentiel 15-247 du 16 septembre 2015 portant
réglementation des marchés publics et des délégations de service public en vertus de ses
articles 207 jusqu’a 210.

Mots-clés: délégation — service public — contrat concession — régie intéressée — contrat de
gérance.

Abstract : The public utility is one of the most important forms of state interference in public
life, through which it seeks to achieve public benefits and meet the needs of citizens; one of
the basic principles of the functioning of this utility is the principle of adaptation according to
the new requirements in order to achieve its objectives.

The method of delegating public utilities is one of the most successful methods that govern
their functioning in the comparative law systems such as the French system, the Lebanese
system and many other systems. The Algerian legislator has adopted the public service
delegation as a modern method under the «Presidential Decree 15.247" of 16 September
2015, which regulates the public contracts, and public service delegation through Articles 207
to 210.

Keywords: delegation - public utility - privilege — incentive contract — management contract.
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